



Deux cartes postales adressées à sa femme de la part d'un poilu en mars 1915:

Carte ci-contre : « Ma petite tu vois ton époux tel il était le 16 février ; aujourd'hui pareil souriant attendant l'ennemi. Il se trouve que cette photo est prise le jour de mon anniversaire. Lettre ci-jointe te dis combien je t'aime . Ce sont les braves qui me suivent et toujours ».

Carte ci-dessous : « A ma petite femme toutes mes amitiés ». Les poilus de la 9ème

Les deux photographies sont prises au même endroit à quelques jours d'intervalle. Sur certaines vareuses on peut lire le numéro du régiment en l'occurrence le 315ème de Marmers (Sarthe). L'auteur de ces cartes pourrait être sous officier car il parle des braves qui le suivent. Quand on observe de plus près ces photos on peut constater qu'aucun de ces soldats ne porte les célèbres bagues qui orneront les doigts des poilus. C'est sans doute lié au fait que nous sommes au début de l'année 1915 et que ces soldats n'ont pas encore connu la longue attente dans les tranchées.

